

IECM registró una participación electoral del 69.50% de votantes

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que de acuerdo al 100 por ciento de las actas computadas, de la jornada del 2 de junio, la participación de votantes fue de 5 millones 564 mil 219 votantes, lo que representa el 69.50 por ciento de la participación ciudadana.

En el informe presentado por el organismo autónomo, en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, la participación fue buena ya que en el Sistema de Cómputos Distritales y de Demarcación (Sicodid 2024) muestra que en la competencia por la Jefatura de Gobierno casi el 70 por ciento de la Lista Nominal de 7 millones 863 mil 361 votantes acudieron a las urnas.

En su informe el IECM mostró la suma de la votación emitida en territorio de la Ciudad de México y en el extranjero.

En este sentido, la participación desde capitalinos o llamado voto *chilango* en el extranjero para la elección de Jefatura de Gobierno registró un total de 45 mil 873 votos, emitida en las tres modalidades de votación habilitadas: voto postal, electrónico por internet y presencial en 23 sedes consulares.

En su reporte las autoridades electorales capitalinas revelaron que las tres alcaldías que tuvieron una mayor participación, respecto a su Lista Nominal, en la elección de Jefatura de Gobierno fueron: Benito Juárez con 76.95 por ciento, Coyoacán y Miguel Hidalgo con 73.28 por ciento, cada una.

Mientras que las demarcaciones en donde existió una menor participación, respecto a su Lista Nominal, resultaron: Tláhuac con el 64.85 por ciento, Xochimilco con el 66.11 por ciento y Milpa Alta con el 66.15 por ciento.

24 HORAS

SUFRAGIOS

7 millones 863 mil 361

es la Lista Nominal de ciudadanos que estaban en posibilidades de votar el pasado dos de junio

5 millones 564 mil 219

fueron los ciudadanos que acudieron a las urnas para elegir a su gobernantes capitalinos

